

Menjelang Pengukuhan Anggota Tetap Pagar Nusa Cabang Tuban, Polres Tuban Gelar Rakor Bersama Seluruh PAC

Achmad Sarjono - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 11, 2022 - 16:01



TUBAN - Jelang pengukuhan anggota tetap perguruan pencak silat Pagar Nusa (PN) tahun 2022 cabang Tuban yang akan dilaksanakan pada Minggu (14/08), Polres Tuban Gelar Rapat koordinasi (Rakor) bersama Seluruh ketua ranting Pagar Nusa cabang Tuban, Kamis (11/08/2022).



Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., Wakapolres Tuban Kompol Palma Fitria Fahlevi, S.I.P., S.I.K. M.I.K., PJU Polres Tuban, Ketua Pagar Nusa Cabang Tuban M. Abdul Mujib, stakeholder terkait serta Kapolsek jajaran.

Kapolres Tuban mengatakan bahwa keamanan dalam kegiatan pengukuhan anggota tetap pagar Nusa bukan hanya tanggung jawab Kepolisian namun juga tanggung jawab keseluruhan stakeholder yang ada di wilayah kabupaten Tuban, kegiatan tersebut juga untuk menyamakan persepsi bagaimana pola metode dan mekanisme dalam rangka kegiatan pengamanan pengesahan anggota baru Pagar Nusa

"Indikator suksesnya sebuah pengamanan adalah jika kegiatan tersebut bisa berjalan aman lancar dan kondusif" Ucap AKBP Rahman Wijaya.

Lebih lanjut Rahman Wijaya menambahkan dalam pengamanan sebuah kegiatan harus ada persamaan persepsi dalam mekanisme pengamanan.

"Kita harus punya persepsi yang sama dalam pengamanan kegiatan, jangan sampai kita menyusun pola pengamanan, menyusun rencana pengamanan namun tidak paham" imbuhnya

Dalam kesempatan itu Rahman Wijaya juga menekankan kepada Kapolsek jajaran untuk melaksanakan koordinasi dengan forkopimka, kepala desa serta ketua perguruan ranting yang ada wilayah masing-masing.

"Inventarisir daerah yang dianggap rawan tentukan cara bertindak bagaimana sehingga situasi saat kegiatan bisa berjalan kondusif" tandas perwira polisi asal Banyuwangi itu.



Rahman Wijaya juga berharap kepada seluruh ketua ranting Pagar Nusa agar memberikan himbauan kepada penggembira agar diupayakan untuk ditiadakan untuk menghindari permasalahan dengan kelompok yang melakukan provokasi. "Ketua ranting mohon untuk menghimbau kepada para penggembira agar tidak ikut dalam kegiatan, karena dikhawatirkan ada kelompok-kelompok yang melakukan provokasi yang bisa menimbulkan permasalahan" Pungkasnya

Sementara itu ketua Pagar Nusa Cabang Tuban Abdul Mujib mengatakan pihaknya sudah melakukan himbauan baik internal maupun eksternal terkait dengan kegiatan pengukuhan anggota tetap Pagar Nusa terutama kepada para penggembira agar tidak tidak ikut hadir dalam kegiatan tersebut.

"Kami sudah menghimbau kepada semua pimpinan anak cabang terkait pelaksanaan besok yang hadir harus memakai mobil tertutup baik dari peserta maupun yang mendampingi dan sudah saya himbau bahwa penggembira saya tiadakan baik di tingkat internal maupun eksternal cabang-cabang lain untuk kegiatan besok agar tidak ikut hadir" ucap Abdul Mujib.

Ia menambahkan bahwa kejadian beberapa waktu lalu menjadi landasan maupun evaluasi agar kegiatan pengukuhan anggota tetap bisa berjalan lancar serta kondusif.

"Kami atas nama pimpinan cabang mengucapkan terimakasih kepada jajaran Polres Tuban yang telah berusaha secara maksimal mengawal acara kami agar bisa berjalan lancar, sukses dan kondusif" tutupnya. (*)